

Vom Affen gebissen

Es sieht so aus als hätt' ich Kopf
(so überflüssig wie ein Kropf),
doch die gar leidlich hohe Stirn
verweist, bei Gott, auf kein Gehirn!

Klug sind jene, die da kuschen,
gern mit der Regierung pfuschen,
die da nur im Unsinn schmuddelt
mit dem Abschaum kuddelmuddelt.

„Ich schau weg und du schaust weg!
Wahrheit schert mich einen Dreck!
Wozu soll ich selber denken,
ich will Lügnern Glauben schenken!

Dann gehör' ich zu den Guten!
Zu denen die naiv vermuten:
Es wird nicht gut, weil es schon ist!“
Doch das Ekel macht nur Mist!

Ich bin immer nur ganz schlecht!
Was da richtig ist und was gerecht,
das kann ich doch niemals wissen...
Ich glaub mich hat ein Aff' gebissen!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)